



SALUD PÚBLICA ACUERDO CON FRANCIA

Barcelona albergará el Laboratorio Internacional en Epidemiología Respiratoria

■ **Europa Press** Barcelona Barcelona albergará el Laboratorio Internacional en Epidemiología Respiratoria (ILRE), un centro europeo fruto de una colaboración franco-catalana que tendrá como objetivo impulsar la investigación en el ámbito de la epidemiología respiratoria.

El proyecto internacional está impulsado por el Centro de Investigación en Epidemiología Ambiental (Creal), el Instituto Nacional de la Salud y de la Investigación Médica francés (Inserm), el Instituto Municipal de Asistencia Sanitaria (IMAS) y la Universidad París-Sur, rubricado en un convenio.

Este pacto permitirá consolidar la colaboración ya establecida entre el Creal, dirigido por Josep Maria Antó, profesor catedrático de la Universidad Pompeu Fabra, y dos grupos franceses del Inserm (el de Neumología e Inmunología de Villejuif y el de Cáncer de Pulmón de Grenoble).

Los ámbitos de actuación del centro serán principalmente la investigación en enfermedades respiratorias obstructivas crónicas (EPOC) en los adultos -asma y otras enfermedades pulmonares-, y la investigación de determinantes medioambientales de la salud respiratoria, la contaminación atmosférica, la actividad física, la dieta y el contacto con los animales. Asimismo, se han definido dos áreas de colaboración prioritarias: por un lado, los enfoques epidemiológicos para perfeccionar el fenotipaje en el asma y las enfermedades pulmonares obstructivas crónicas y, por el otro, el estudio conjunto de factores genéticos y medioambientales.

Las enfermedades pulmonares obstructivas, el asma y la EPOC, son algunos de los problemas más relevantes y crecientes a los que tendrá que hacer frente la salud pública en el futuro, según los expertos.